

# Ich habe HIV. Und mich zum Glück getraut, es meinen Freunden zu sagen.

Markus hat lange überlegt, wem er von seiner HIV-Infektion erzählen kann. Dann hat er seinen Mut zusammengenommen und viel gewonnen: Freunde, die ihn so akzeptieren, wie er ist. Viele Menschen mit HIV haben aber immer noch Angst, sich anderen anzuvertrauen – selbst ihren guten Freunden.

Helfen Sie mit!

Begegnen Sie Menschen mit HIV mit Respekt und Offenheit.



**POSITIV ZUSAMMEN LEBEN**

*Aber sicher!*

**WELT-AIDS-TAG AM 1.12. [WWW.WELT-AIDS-TAG.DE](http://WWW.WELT-AIDS-TAG.DE)**

Konzept & Design: kakoli Berlin | steinrück&sch Köln | Foto: Sebastian Hänel  
Bestellnummer 79 835 434 (BZgA, 51102 Köln)

EINE KAMPAGNE VON:



Bundesministerium  
für Gesundheit

BZgA

Bundeszentrale  
für  
gesundheitliche  
Aufklärung

IN PARTNERSCHAFT MIT:

Deutsche  
AIDS-Hilfe

Deutsche  
AIDS-Stiftung